Festejan en Paraguay aniversario de la independencia de la metrópolis española



La Habana, 14 may (RHC) Este sábado comenzaron en la capital paraguaya los festejos por el aniversario 205 de la independencia de Paraguay de la colonia española.

Tras una alocución del presidente Horacio Cartes, la Catedral Metropolitana acogió una misa, y posteriormente se realizará un desfile de las Fuerzas Armadas y la Policía Nacional en la avenida Costanera, en las cercanías palacio gubernamental.

Luego de los actos oficiales, en Asunción se efectuarán actividades organizadas por la Secretaría Nacional de Cultura, cuyos escenarios serán los lugares más emblemáticos y representativos del Centro Histórico, con presentaciones artísticas y recreativas para la población, las cuales se extenderán hasta el amanecer del domingo.



Radio Habana Cuba